Birel ART raises the pace again in Trinec

The second round of the FIA Karting European Championship gave the Birel ART Racing team the opportunity to validate their work and the increase in performance that has been underway for several weeks in both categories. 

The Speed Ring of Trinec remains a very demanding track for the drivers as well as for the technicians. The slightest estimation is fraught with consequences. This reinforces Birel ART's good record in very changeable conditions.  

"The team worked well and we are satisfied to have had a convincing overall meeting in both categories at Trinec," analysed Riccardo Longhi, Birel ART Racing Team Manager. "We were particularly pleased with Matheus Morgatto's good progress in OK. He was very consistent between 2nd and 4th place during the heats, except for a technical problem that delayed him in the fourth heat. He also had an excellent pace in the Super Heat. It's a pity that his front fairing came off at the very beginning of the Final. This caused him to lose grip on the front end and slowed his performance. He finished 7th at the finish line, which is a very encouraging result. Joel Bergström was also in the mix, but several setbacks affected his results.

“In OK-Junior, Gerasim Skulanov was unable to compete like all the other Russian drivers. Although less experienced, Kit Belofsky constantly improved his score at each stage. In the end, he came close to the top 10 after a 10-place climb, which is very encouraging. Leclerc by Lennox Racing driver Noah Wolfe kept gaining ground after Qualifying. He showed the extent of his potential in the Final with 14 places gained in 16th position. 

“We worked successfully on both the engines and the chassis. In this respect, we immediately found a good balance on the very selective Trinec track, while being able to adapt to the constantly changing weather conditions. We are confident that we will be able to continue on this strong basis in the next races.”

KZ2 success in Italy

At the same time, several Birel ART drivers shone in KZ2 at the first round of the Italian Championship in Cremona. Cristian Bertuca dominated the category, taking pole position in Qualifying and leading the heats. Winner of the first race, in which Birel ART monopolised the top three places, he climbed from 8th to 3rd place in Race 2 and took the lead of the Championship ahead of his teammate Alessio Piccini. Daniel Vasile was also very successful, 2nd in the heat classification, 2nd in Race 1 and 4th in the Championship.
Birel ART aumenta di nuovo il ritmo a Trinec
La seconda prova del Campionato europeo FIA Karting ha dato al team Birel ART Racing l'opportunità di confermare il lavoro svolto e i progressi nelle performance iniziati qualche settimana fa in entrambe le categorie. 
Lo Speed Ring di Trinec rimane una pista molto impegnativa sia per i piloti che per i tecnici. La minima approssimazione è foriera di gravi conseguenze. Ciò rafforza la preziosa esperienza di Birel ART in condizioni molto variabili.  
“La squadra ha lavorato bene e siamo soddisfatti di aver ottenuto un risultato convincente in entrambe le categorie a Trinec”, ha analizzato Riccardo Longhi, Team Manager di Birel ART Racing. “Siamo particolarmente soddisfatti degli ottimi progressi di Matheus Morgatto nella OK. È stato molto costante tra il secondo e il quarto posto durante le manche, ad eccezione di un problema tecnico che lo ha ritardato nella quarta manche. Anche nella Super-Heat ha avuto un ritmo eccellente. È un peccato che la sua carenatura anteriore si sia sganciata proprio all'inizio della finale. Questo gli ha fatto perdere aderenza sull'avantreno e ha rallentato le sue prestazioni. È arrivato settimo al traguardo, un risultato molto incoraggiante. Anche Joel Bergström era in lizza, ma diversi contrattempi hanno condizionato i suoi risultati.
Nella OK-Junior, Gerasim Skulanov non ha potuto partecipare alla competizione come tutti gli altri piloti russi. Anche se meno esperto, Kit Belofsky ha fatto progressi costanti, migliorando il suo punteggio in ogni fase. Infine, ha sfiorato la Top-10 dopo una rimonta di 10 posizioni, il che è molto incoraggiante. Il pilota Leclerc by Lennox Racing, Noah Wolfe ha continuato a guadagnare terreno dopo le qualifiche. In finale ha mostrato tutto il suo potenziale, con 14 posizioni conquistate e classificandosi al 16° posto. 
Abbiamo lavorato con successo sia sui motori che sui telai. A questo proposito, abbiamo trovato subito un buon equilibrio sul tracciato molto selettivo di Trinec, riuscendo ad adattarci alle variabili condizioni meteo. Siamo fiduciosi che nelle prossime prove queste ottime basi ci permetteranno di andare avanti.”
Successo della KZ2 in Italia
Allo stesso tempo, diversi piloti Birel ART hanno brillato nella KZ2 alla prima prova del Campionato italiano a Cremona. Cristian Bertuca ha dominato la categoria, conquistando la pole position nelle prove cronometrate e uscendo da leader al termine delle manche. Vincitore della prima gara, in cui Birel ART ha monopolizzato i primi tre posti, è risalito dall'ottavo al terzo posto in gara 2 e ha preso la testa del campionato davanti al suo compagno di squadra Alessio Piccini. Anche Daniel Vasile si è rivelato molto performante: secondo nella classifica delle manche, secondo in gara 1 e quarto in campionato. 
Birel ART hausse encore le rythme à Trinec
La 2e épreuve du Championnat d’Europe FIA Karting a donné l’occasion au team Birel ART Racing de valider le travail effectué et la hausse des performances amorcée depuis quelques semaines dans les deux catégories. 

Le Speed Ring de Trinec reste un tracé très exigeant pour les pilotes comme pour les techniciens. La moindre approximation est lourde de conséquences. Cela renforce le bilan valorisant de Birel ART dans des conditions très changeantes.  

« L’équipe a bien travaillé et nous sommes satisfaits d’avoir réussi un meeting globalement convaincant dans les deux catégories à Trinec » analysait Riccardo Longhi, Team Manager Birel ART Racing. « La très bonne progression de Matheus Morgatto en OK nous a fait particulièrement plaisir. Il s’est montré très régulier entre la 2e et la 4e place durant les manches, excepté un problème technique qui l’a retardé lors de la 4e manche. Il avait aussi un excellent rythme en Super Manche. C’est dommage que son carénage avant ait été décroché en tout début de finale. Cela lui a fait perdre du grip sur le train avant et ralenti sa prestation. Il a terminé 7e sur la ligne d’arrivée, ce qui constitue un résultat très encourageant. Joel Bergström était aussi dans le coup, mais plusieurs contretemps ont affecté ses résultats.
En OK-Junior, Gerasim Skulanov n’a pas pu participer à la compétition comme tous les autres pilotes russes. Bien que moins expérimenté, Kit Belofsky a constamment progressé en améliorant son score à chaque étape. Pour finir, il a frôlé le top 10 au terme d’une remontée de 10 places, ce qui est très encourageant. Pilote du team Leclerc by Lennox Racing, Noah Wolfe n’a cessé de gagner du terrain après les qualifications. Il montrait l’étendue de son potentiel en finale avec 14 places reprises en 16e position. 

Nous avons travaillé avec succès aussi bien sur les moteurs que sur les châssis. Sur ce plan, nous avons tout de suite trouvé un bon équilibre sur le tracé très sélectif de Trinec tout en pouvant nous adapter aux variations incessantes des conditions météo. C’est avec confiance que nous allons pouvoir poursuivre sur ces bonnes bases lors des prochaines épreuves.»

Succés KZ2 en Italie

Simultanément, plusieurs pilotes Birel ART brillaient en KZ2 lors de la 1re épreuve du Championnat d’Italie à Cremona. Cristian Bertuca dominait la catégorie en pole position des chronos et leader à l’issue des manches. Vainqueur de la 1re course, dans laquelle Birel ART monopolisait les 3 premières places, il remontait de la 8e à la 3e place en course 2 et prenait les commandes du championnat devant son équipier Alessio Piccini. Daniel Vasile se montrait aussi très performant, 2e du classement des manches, 2e de la course 1 et 4e du championnat. 

